



PERCEPATAN IMPLEMENTASI DIGITALISASI EKOSISTEM KEUANGAN  
**Bayar Pajak Nontunai Difasilitasi 'Virtual Account'**



*Trihastono dan Gunawan Hasri Baskoro menunjukkan nota kerja sama didampingi Pj Walikota, Dirut BPD DIY dan Kepala Perwakilan BI DIY.*

**YOGYA (KR)** - Pemkot Yogya bersama PT Bank BPD DIY kembali berkolaborasi dalam memberikan kemudahan bagi wajib pajak daerah. Terutama dalam pembayaran pajak daerah secara nontunai yang kini difasilitasi melalui 'Virtual Account' (VA) Bank BPD DIY.

Direktur Utama Bank BPD DIY Santoso Rohmad, mengatakan VA Bank BPD DIY muncul sebagai salah satu solusi untuk mempercepat layanan penerimaan pajak daerah. Selain itu, lanjutnya, hadirnya VA ini juga untuk memperluas kanal pembayaran yang sudah ada sebelumnya dengan Kanal Digital BPD DIY untuk mempermudah masyarakat dalam melakukan transaksi pembayaran pajak daerah. "Ini komitmen kami untuk memberikan kemudahan bagi para wajib pajak melakukan pembayaran," terangnya, Minggu (2/6).

Peluncuran layanan tersebut ditandai dengan penandatanganan kerja sama antara Pemkot Yogya yang diwakili oleh Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian (Diskominfosan) Kota Yogya Trihastono dengan Pimpinan Cabang Bank BPD DIY Senopati Gunawan Hasri Baskoro, pada saat High Level Meeting Tim Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah (TP2DD) Kota Yogya, pekan lalu. Pemkot Yogya akan terus berupaya mendorong percepatan implementasi digitalisasi ekosistem

keuangan daerah terutama dalam layanan pembayaran pajak dan retribusi secara nontunai.

Santoso menambahkan, sebelumnya juga sudah difasilitasi QRIS dinamis untuk pembayaran pajak daerah nontunai. Akan tetapi, sesuai ketentuan pembayaran menggunakan QRIS hanya dibatasi sampai nominal Rp 10 juta. Sedangkan melalui VA memungkinkan transaksi yang lebih tinggi atau hingga Rp 250 juta. "Era sekarang ialah nontunai. Itu tidak hanya memudahkan bagi wajib pajak tetapi juga efisiensi. Ketika harus dibayarkan secara tunai, wajib pajak harus antri di loket dan membuang waktu. Berbeda dengan nontunai, maka waktunya bisa dimanfaatkan untuk bisnis," imbuhnya.

Sementara Penjabat (Pj) Walikota Yogya Ir Sugeng Purwanto MMA, menyambut baik peluncuran VA Bank BPD DIY. Menurutnya adanya VA ini dapat menambah pilihan kepada masyarakat untuk membayar pajak. Selain itu juga sebagai upaya untuk mendorong modernisasi sistem penerimaan pajak dan retribusi yang lebih mudah, cepat, dan akuntabel. "Karena dengan menggunakan sistem pembayaran nontunai, setiap transaksi dapat tercatat secara otomatis dan terdokumentasi dengan baik, mengurangi potensi kecurangan dan penyalahgunaan," ujarnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian			

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005